
      ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
Mercredi 22 juin 2022 19h, Grand-Vennes

Fréddédric Brun, lé Prédsidént, ouvré lsAssémblédé gédnédralé a.����� 19h11.

Ordre du jour 

1. Signature de la liste de présence et nomination des scrutateurs 
 Listé signédé. 

2. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale de l'AG 2021
Lé PV dé l'AG 2021 ést adoptéd a.����� lsunanimitéd.

3. Lecture et approbation des rapports annuels du Président, du Caissier, de la Responsable des
arbitres, de la commission technique et des vérificateurs de comptes

Bilan annuél du Prédsidént     :

Notré  club ést  ésséntiéllémént  formatéur.  On  éssaié  d'avoir  lé  maximum  d'édquipés  juniors :  tous  lés
nivéaux sont réprédséntéds. Il y a 7 ans, il n'y avait quasimént plus d'édquipés juniors. Nous sommés donc
fiérs dé ça !
Tous lés éntraînnéurs dés juniors ont suivis lés JS cétté annédé. Tré.�����s positif !

Bilan sportif

Mini : Tam ét Cléda :Cétté annédé lsédquipé m13 édtait formédé dé 17 énfants tous motivéds a.����� appréndré lé 
volléy. Pour cértains csédtait un début dans cé sport, tandis qué dsautrés lé pratiquént dédja.����� dépuis plusiéurs
témps. Lséntraidé ssést faité naturéllémént éntré éux. Ça a édtéd supér dé voir cétté cohédsion dé groupé sé 
formér ét édvoluér tout au long dé lsannédé. Nous ténons a.����� lés fédlicitér pour lés éfforts fournis ainsi qué léur 
béllé progréssion ! Tous lés objéctifs dé lsannédé ont édtéd largémént attéints avant notré dédpart apré.�����s lés 
vacancés dé Panqués. Alors un tout grand BRAVO a.����� tout lé mondé ét mérci pour la supér édnérgié qué vous 
avéz su aménér tous lés lundis a.����� Grand-Vénnés. Égagalémént un édnormé mérci aux parénts pour léur 
invéstissémént. Nous avons éu BÉgAUCOUP dé plaisir a.����� coachér cétté édquipé cétté ét nous vous souhaitons 
a.����� tous ét a.����� toutés uné bonné suité ét béaucoup dé succé.�����s !
Mérci a.����� Lola, Justiné ét Béa qui ont répris lés éntraînnéménts lorsqué Tam ét Cléda sont partiés.

M15 : Délphinia : Il y a éu un péu tous lés nivéaux. Égllé ést tré.�����s fié.�����ré d'éux car ils ont béaucoup progrésséd. 
Malhéuréusémént, ils n'ont pas pu fairé béaucoup dé matchs, il y a surtout éu dés pétits tournois. Cé 
groupé a pérmis dé crédér uné édquipé dé M18 dé garçons pour la saison prochainé.

M17 : Églisa ét Amédlié : Cétté annédé nous avons éu lsédnormé chancé dé coachér ét dséntraînnér lsédquipé M17
du LVBC. Au dédbut dé lsannédé nous avions pré.�����s dé 30 fillés aux prémiérs éntraînnéménts. Nous avons dun 
fairé un choix ét malhéuréusémént nous né pouvions gardér tout lé mondé. Finalémént nous avons gardéd 
énviron 17 fillés. Sur lés 17 fillés il ysavait plus dé 10 nouvéllés qui nsavaiént jamais fait dé volléy én club.
Nous sommés téllémént fié.�����rés dés progré.�����s qué nous avons pu voir cétté saison. A titré dséxémplé, au 
dédbut dé la saison la plupart dés fillés nsarrivaiént pas a.����� sérvir par lé haut (pour cértainés, lé sérvicé par lé
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bas édtait aussi compliquéd). A la fin dé la saison présqué toutés lés fillés arrivént a.����� sérvir par lé haut. Nous 
sommés aussi tré.�����s conténté dé lsésprit dsédquipé. Égllés ont rédussi pétit a.����� pétit, match apré.�����s match a.����� 
préndré confiancé én éllés sur lé térrain ét a.����� éntré moins dédpéndanté du stréss sur lé térrain. On a 
béaucoup aiméd lséntraidé qusil y avait dans lsédquipé ét lés éncouragéménts.
Au nivéau dés rédsultats, on a comméncéd la saison én pérdant béaucoup dé matchs ét avons édtéd placéd dans 
lé déuxié.�����mé groupé pour la déuxié.�����mé partié dé la saison. Cétté déuxié.�����mé partié a édtéd fantastiqué, présqué
aucun match dé pérdu ét uné rédéllé progréssion dé jéux dsédquipé.
Notré objéctif édtait dé fairé jouér tout lé mondé ét qué lés fillés prénnént lé plus dé plaisir possiblé, on 
éspé.�����ré qué nous avons rédussi a.����� attéindré cét objéctif.
Apré.�����s cétté béllé annédé dé passédé, passons a.����� lsannédé prochainé. Églisa ét moi né pourrons pas continuér 
dséntraînnér ét dé coachér cétté édquipé avéc béaucoup dé régréts. Nous éntrons toutés lés déux én dérnié.�����ré
annédé dé Bachélor ét dévons édgalémént travaillér én déhors dés cours pour sé fairé quélqués sous. Nous 
sommés dédçués dsarréntér ét éspédrons qué la pérsonné qui nous rémplacéra aura autant dé plaisir qué 
nous avons éu cétté annédé.
Nous avons téllémént appris grancé aux fillés ét cétté annédé a édtéd éxtrénmémént énrichissanté.
Nous souhaitons donc rémérciér infinimént lés fillés dé lsédquipé pour léur bonné huméur, énthousiasmé 
(ménmé pour lé gainagé ét pour lé physiqué (ou présqué ;)).
Il ysa vraimént uné supér cohédsion ét ambiancé qui sé dédgagé dé lsédquipé ét cétté ambiancé va nous 
manquér.
Un grand bravo aux fillés pour cétté saison, léurs progré.�����s ét cétté béllé édvolution.
On sséxcusé dé né pas éntré la.����� én pérsonné pour vous parlér mais on sé rédjouit dé vous suivré dsun péu plus
loin lsannédé prochainé ét dé voir vos futurs progré.�����s.

M19 : Béa : Ca a édtéd uné supér annédé. Égllés ont comméncéd avéc uné partié dé la M19 dé l'annédé d'avant ét
touté la M17 dé l'annédé d'avant ét la fusion a tré.�����s bién fonctionnéd.  Cétté annédé il n'y avait qu'un séul
groupé  én M19.  Au nivéau dés matchs,  c'édtait  difficilé  au dédbut  mais  il  y  a  éu béaucoup dé progré.�����s
péndant la saison. Il y a éu uné tré.�����s bonné ambiancé ét béaucoup dé motivation, cé qui ést tré.�����s important
pour Béa ! Égllés sont toutés motivédés a.����� réstér la saison prochainé. Béa lés rémércié béaucoup car c'édtait
un grand plaisir dé lés avoir cétté annédé !

M23 F1:  Fréd :  Ccétté  annédé  lé  groupé  édtait  un péu  mixté.  C'édtait  uné  supér  annédé,  ils  sé  sont  bién
éntraînnéds,  ét  il  y  a  éu  béaucoup dé  progréssion.  Ils  ont  fini  prémiér  du  championnat  M23F1 (2é.�����mé
officiéllémént).  Il  ést  tré.�����s  impréssionné d dé  la  progréssion  ét  dé  la  cohédsion  dé  l'édquipé.  La  plupart
continuént, cértainés ici ét cértainés dans d'autrés clubs. Pour la saison prochainé, l'intédgration én F4  ést
possiblé.

F5 : Bén : futuré F4 ! Montédé la saison prochainé. Supér annédé, lés fillés ont dun s'habituér au nivéau du
coaching  mais  ils  ont  trouvé d uné  énténté.  Bonné  progréssion,  bonné  ambiancé,  Bén  va  réstér  pour
éntraînnér l'annédé prochainé. Ils sé rédjouissént d'éntré plus challéngéds par lé nivéau supédriéur !

M3 : Vincént : annédé difficilé avéc l'édquipé a.����� causé du COVID ét du manqué dé motivation. Ils ont éssayéd
d'intédgrér cértains mémbrés dés loisirs. Ils sé rédjouissént dé l'annédé prochainé pour qué cé soit un péu
plus normal. Simon ajouté qu'il y a un bon groupé, qu'ils sé voiént plus souvént pour l'apédro qué pour
jouér;) Bonné ambiancé !

F2 : Fréd : arrivédé dé F3, grand plongéon pour éllés ! C'édtait un groupé asséz mixté, avéc béaucoup dé
jéunés. Ça a édtéd intédréssant dé crédér qqch dé nouvéau. Au dédbut dé l'annédé, ils visaiént dé sé mainténir. Égn
cours dé saison, éllés ont béaucoup progréssé d ét on finit 4é.�����mé ! Égn prénant un sét au LUC ! Il ést tré.�����s
contént ét tré.�����s fiér dé cétté édquipé.

M1 : Ludo : ça a édté d uné bonné saison, ils ont éu plusiéurs récrués ét donc dés éfféctifs plus édlévéds. Un
éntraînnéur éxtérné a édtéd la.����� péndant uné partié dé la saison (Arthur). C'édtait sympa ménmé si cé n'édtait pas
touté la saison ! La saison s'ést bién passédé mais ils n'ont pas participéd a.����� la coupé suissé cétté annédé mais
ils sont inscrits pour l'annédé prochainé. Ils ont fini 4é.�����mé, cé qui ést pas mal !
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Loisirs : 
Jéssica : c'édtait la prémié.�����ré fois qu'éllé coachait, mais ça s'ést supér bién passéd. Égllé a éu dé bons rétours
dé la part dés participants.
Béa : éllé a éntraînnéd lés mardis soirs. Il y avait toujours 12 pérsonnés (lé maximum). Il y a toujours dés
géns motivéds, ménmé pour allér réjoindré énsuité dés autrés édquipés ! Tout s'ést tré.�����s bién passéd, malgréd lé
contéd diffédrént ét ménmé si lés nivéaux sont plus édpars.
Fréd : Mérci a.����� Vincént pour SportUnity ét la géstion !

Bilan du comitéd

Président : 
Égavédnéménts : on én a éu 2 cétté saison, ça s'ést bién passéd.  Ça a édté d limité d a .����� causé du COVID mais lés
édvédnéménts vont éntré rémis au gount du jour pour lés prochainés saisons !
Globalémént : notré ADN ést la formation. Béaucoup dé jéunés ont pu éntré forméds. Sur Lausanné il y a 3
clubs : lé LUC, lés Cé.�����drés ét nous. On ést lés séuls a.����� proposér dé la formation pour lés jéunés, on fait dés
gros éffort  a .����� cé  nivéau la.�����.  Il  éspé.�����ré  qué ça  va  continuér  dans cé  séns-la.�����,  il  y  a  éu dé bons  rédsultats
dans béaucoup d'édquipés ! Égn bréf, supér bilan. On a ménmé pu intédgrér lés juniors dans l'édquipé F2.

Fréd arrénté la prédsidéncé du club pour partir voyagér =) Il  a édté d édlu prédsidént du club il  y a 7 ans,  a.�����
l'unanimitéd, sauf Sérdjan;) ! C'édtait compliquéd au dédbut car il y avait péu dé jéunés. Aujourd'hui, c'ést un
club formatéur ! Dans cé qué Fréd avait imaginéd pour lé club, il y avait l'objéctif d'augméntér lés salairés
dés  éntraînnéurs  ét  préndré  én  chargé  lés  frais  dé  licéncé.  C'ést  rédussi !  Il  y  a  aussi  éu  béaucoup
d'invéstissémént dans lé matédriél.
Égn plus, lés comptés sont assainis. On édtait a.����� -10'000, ést mainténant tout ést ok !

Fréd  voulait  apportér  dés  grandés  chosés !  Il  rémércié  lés  mémbrés  du  comité d ainsi  qué  tous  lés
éntraînnéurs. Il ést tré.�����s fiér dé cé club !!!

Ludo : Vice-président : 
Matédriél : Il y a éu quélqués éfforts pour complédtér lé matédriél ét on a mainténant un stock dé maillots
pour avoir plus dé mou ét dé margé avéc lés commandés én dédbut d'annédé. Pour lés réprisés dés activitéds
ét subvéntions pour JS, tout s'ést bién passéd.  Il faudra éncoré amédliorér l'organisation éncoré avéc lés
nouvéaux systé.�����més dé l'annédé a.����� vénir !

Responsable d’arbitre :
Béa : on a términéd la formation dé 6 nouvéaux arbitrés cétté annédé, ét nous avons bésoin d'éncoré plus
d'arbitrés ! Cértains vont partir. Cétté saison on a rédussi a .����� attribuér tous lés arbitragés ét on a pas éu
d'améndés, cé qui ést tré.�����s bién.
Pour la saison prochainé, on a pu couvrir tous lés mandats d'arbitragé qui pérméttént d'inscriré toutés lés
édquipés. Mérci a.����� tous lés nouvéaux arbitrés ét céux dédja.����� prédsénts =) C'ést tré.�����s important dé vous avoir !

Secrétaire Membres : 
Égric : il a gédré d lés inscriptions, la géstion dés mémbrés ét dés licéncés. Il s'ést édgalémént occupéd dé la
convocation dés marquéurs ét dé l'organisation dés cours dé marquagé. Il y én a béaucoup dé nouvéaux
pour la saison prochainé, cé qui pérméttra dé miéux rédpartir. Il s'occupé édgalémént du sité intérnét. Il
manqué un péu dé photos ét d'actions : péut-éntré voir sur Instagram pour én préndré.

Caissier :
Simon : globalémént lés comptés sé portént tré.�����s bién ! Ils sont rélativémént édquilibréds. Il y a quélqués
diffédréncés au nivéau dés budgéts dés sallés ét dés arbitragé dués au COVID, mais ça sé rapproché dé la
normalitéd géntimént. On résté stablé dans toutés lés catédgoriés par rapport a.����� la saison passédé. 
On a éu un gros apport dé SportUnity, qui a plus qué quadrupléd par rapport a.����� l'annédé passédé.
Il y a éu plus dé dédpénsés pour lé camp dé béach volléy dés juniors, mais ça én vaut la péiné pour la
formation ét on péut sé lé pérméttré car lés financés sé portént bién =)
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Dé façon gédnédralé, la situation financié.�����ré du club ést tout a .����� fait sémblablé a .����� la saison passédé, cé qui a
pérmi d'invéstir dans du matédriél (ciblés dé passés, machiné a.����� sérvir, étc.).
Fréd complé.�����té : on va touchér éncoré plus dé subvéntions la saison prochainé car lés éntraînnéurs JS séront
comptabiliséds dé.�����s l'annédé prochainé (pour céux qui l'ont fait cétté annédé).
Lés comptés ont édtéd approuvéds par lés védrificatéurs dé comptés, Katy ét Justiné. Béa a un méssagé ét on a
un fichiér Égxcél.

4. Décharge au comité 2021-2022, caissière et vérificateurs des comptes 
Lés mémbrés prédsénts accéptént la dédchargé au comitéd. 

5. Election du Président et du comité 2022-2023 
Fréd, Béa, Ludo ét Morgané quittént léur posté. Égric ét Simon réstént.
Président :  Loîcc  sé prédsénté pour répréndré la  fonction dé prédsidént.  Il  sé prédsénté pour convaincré
l'assémblédé dé votér pour lui sur démandé d'un junior. Il ést édlu a.����� l'unanimitéd.
Vice-Président / Responsable de la formation :  Ludo prédsénté cé qu'il  y a a .����� fairé péndant l'annédé.
Nathan sé proposé pour répréndré cé posté. Il sé prédsénté ét éxposé sa motivation. Il ést édlu a.����� l'unanimitéd.
Responsable arbitres :  Béa prédsénté son posté. Tout ést pré.�����s pour lé dédbut dé la saison prochainé. Il
résté a.����� chérchér dés candidats arbitrés ét lés fairé s'inscriré ! Quéntin sé proposé pour cé posté ét ést édlu a.�����
l'unanimitéd.
Secrétaire :  Morgané prédsénté son posté. Russlana sé proposé pour lé répréndré. Égllé sé prédsénté ét ést
édlué a.����� l'unanimitéd.

Lés juniors sont intédrésséds  a .����� s'invéstir dans lés activitéds  du club.  Ils iront parlér avéc Fréd pour voir
commént ils péuvént aidér.

6. Election des deux vérificateurs des comptes et suppléants 
Il ssagit dsuné réncontré durant lsannédé pour védrifiér si Simon nsa pas fait dsérréur dans lés comptés. Lola
ét Thiérry sé proposént ét sont édlus a.����� lsunanimitéd.

7. Approbation du budget 2021-2022
Asséz similairé a.����� cé qui a édtéd prédséntéd l'annédé passédé. Fréd éxpliqué qué lés comptés doivént éntré a.����� zédro
ou én nédgatifs chaqué annédé. On a pas lé droit dé fairé dés rédsérvés d'annédé én annédé.
Lés diffédréncés sont dués a.����� plus d'invéstissémént dans lé matédriél ét compénséds par plus dé réntrédés dués
a.����� SportUnity. Béaucoup dé factéurs péuvént variér (prédséncé dés juniors, nombré d'éntraînnéménts loisirs,
étc.) Il n'y a pas dé risqué én térmé dé budgét. On fait dés budgéts prédvisionnéls plutont révus  la baissé
pour prédvoir lés édvéntuéllés pértés imprédvués (covid).  Mais habituéllémént on a plus d'argént qué cé
qu'on avait imaginéd.
Lé budgét ést approuvéd a.����� l'unanimitéd.

8. Autres remarques

On chérché éncoré ét toujours dés éntraînnéurs ét dés arbitrés ! Contactéz-nous si vous éntés motivéds ét
parléz-én autour dé vous !
On a un arbitré jéunéssé motivéd ! Tous lés motivéds doivént régardér avéc Quéntin ét Loîcc.

Dérniér mot du prédsidént : mérci a .����� tous, apré.�����s 7 ans dans cétté fonction, c'ést uné pagé qui sé tourné.
Chaqué annédé cé sont dés géns plus fous qui dédbarquént ét pour un supér rédsultats. Cé sont dés supérs
moménts passéds !

Frédéric Brun clonturé lé comitéd a.����� 20h04.

Pour lé PV, Morgané Férrara
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